
 

 

 

 

 

Procès-verbal 

Réunion du conseil d’établissement 

Le mercredi 13 décembre 2017 

 

 

Ouverture de la séance : La séance est ouverte à 18h35. 

 

1. Vérification des présences et quorum 

 

Présences : 

 

Mme Sophie Doucet, présidente     

M. Martin Bourbeau   Mme Sonia Fournier, membre 

Mme Lisa-Marie Lyman, membre  Mme Noémie Lebel, membre            

Mme Jessica T-Foster, membre   Mme Joëlle LeBlanc, membre 

Mme Rachel Langlois, membre  Mme Chantal Courtemanche, membre       

Mme Mélanie Mercier, directrice  Mme Marie-Josée Baril, directrice adjointe 

                    

2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Doucet fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Proposition No.01 (2017-12-13) 

Proposée par madame Lyman 

 

Appuyée par madame Langlois 

Adoptée à l’unanimité 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 25 octobre 2017 

Proposition No.02 (2017-12-13) 

Proposée par madame T.Foster 

Appuyée par madame Langlois 

Adoptée à l’unanimité
 

4. Parole au public 

Personne du public n’est présent. 

 

http://www.csdraveurs.qc.ca/ScriptorWeb/scripto.asp?resultat=894193


 

 

 

5. Règles de régie interne (ajout proposé) 

 

Madame Mercier propose d’ajouter le point 2.17 au second volet (La réunion) 

du document des règles de régie interne du CÉ.  

 

Monsieur Bourbeau suggère d’ajouter, au procès-verbal, les points votés par 

courriel.

 

Proposition No.03 (2017-12-13) 

Proposée par madame LeBlanc 

 

Appuyée par madame T.Foster 

Approuvée à l’unanimité 

 

6. Budget - Mesures 

 

Mme Mercier résume l’ancien et le « nouveau » fonctionnement pour 

distribuer les montants d’argent alloués par le MEES. Elle explique aussi la 

contribution prise dans les mesures 15011, 15016 et 15025 pour les services 

EHDAA. Elle présente les tableaux de l’attestation des montants reçus par 

notre établissement principalement pour certaines mesures dont les 4 

suivantes : 15016, 15024, 15025 et 15026. Ensuite, madame Doucet lit la 

résolution à faire parvenir au MEES. Les membres adoptent la résolution. 

 

D’ici la prochaine réunion, les membres seront amenés à réfléchir à des 

moyens de dépenser le montant alloué pour la mesure 15024 (Aide aux 

parents). 

 

Proposition No.04 (2017-12-13) 

Proposée par madame Lebel 

Appuyée par madame Lyman 

Adoptée à l’unanimité  

 

7. Service de garde fermé pour la période des Fêtes 

 
 

Suite aux résultats d’un sondage mené auprès des parents, la directrice 

mentionne que le service de garde sera fermé du 22 décembre 17h30 au 8 

janvier 6h45.  

 

8. Photos scolaires 2018-2019 

 

Madame Mercier note les commentaires des parents concernant les services 

offerts par Photomania cette année. Plusieurs insatisfactions 

ressortent comme celle de ne pas prendre le temps de vérifier la posture ou 



 

 

le sourire des enfants. La directrice les communiquera à la compagnie et 

vérifiera s’il y a d’autres compagnies concurrentielles.  

 

9. Autorisation de sorties éducatives 

 

 19 décembre : quilles pour les 3 classes TSA au salon de quilles le Carrefour 

(2$ par élève en marchant) 

 

 13 février : sortie gratuite à la STO où les élèves du 1er cycle feront un tour 

dans l’autobus de la ville. Ils apprendront aussi le fonctionnement de ce 

service et visiteront le garage et les bureaux. 

 

Proposition No.05 (2017-12-13) 

Proposée par madame Langlois 

 

Appuyée par M. Bourbeau 

Approuvée à l’unanimité

 

 

 

10. Mot du commissaire 

 

Absent 

 

11. Mot du comité de parents 

 

Mme Lebel présente les principaux sujets qui ont été traités à la dernière 

rencontre du comité de parents à laquelle elle a assistée : 

 

- Uniformisation au niveau des taxes scolaires 

- Formation et vidéo en ligne offertes aux parents concernant le CÉ 

- Recours collectif - frais scolaires 

- Présence d’un comité de parents au service de garde  

 

12. Varia :  

 

 Projet de la conseillère municipale : Mme Nathalie Lemieux étant élue, elle 

souhaite apporter son aide à notre école pour des besoins spécifiques : cour 

d’école, dos d’âne, etc. Mme Mercier demande aux membres d’écrire leurs 

idées. Elle se charge de les transmettre à Mme Lemieux. 

 

 En janvier 2018 : augmentation des frais de garde à prévoir (8,20$ par jour) 

 

 

 

 



 

 

13. Date de la prochaine rencontre 

 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 7 février 2018, à 18h30. 

 

 

14.  Levée de l’assemblée 

 

La séance est levée à 19h35. 

 

Proposition No.06 (2017-12-13) 

Proposée par madame Fournier 

Appuyée par madame Taddio-Foster 

Approuvée à l’unanimité 

 

 

 

_____________________________________ 

Mme Sophie Doucet – Présidente 

 

 

 

______________________________________ 

Mme Mélanie Mercier - Directrice 

 

 


